

Le Venezuela réaffirme son retrait de l'OEA en raison de son soutien à l'ingérence étasunienne



Caracas, 7 juin, (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a réaffirmé le retrait de son pays de l'OEA, l'Organisation des États Américains qui a donné son aval aux actions interventionnistes promues par les États-Unis contre ce pays sud-américain.

Au cours d'une conférence de presse à Washington, Jorge Arreaza a confirmé la décision du gouvernement vénézuélien de quitter cet organisme continental qui viole les principes du Droit International et la Charte de l'ONU.

Pour sa part, le ministre de la Communication et de l'Information du Venezuela, Jorge Rodríguez, a dénoncé le fait que l'OEA a promu 32 manœuvres contre Caracas durant la période 2014-2018.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164044-le-venezuela-reaffirme-son-retrait-de-loea-en-raison-de-son-soutien-a-lingerence-etasunienne>



Radio Habana Cuba